



## El profesor de la Usal Carlos Palomeque mediará en el conflicto de Iberia

**SALAMANCA.** El catedrático de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad de Salamanca, Manuel Carlos Palomeque, ha sido designado por el sindicato de pilotos Sepla como mediador con la empresa Iberia en el conflicto colectivo que está planteado.

Los pilotos de Iberia han convocado una huelga en protesta por la creación de una nueva aerolínea regional. Por ello proponen a Palomeque como mediador para buscar una solución a los motivos del conflicto con la compañía, "generados principalmente por la externalización de 40 aviones de la matriz", según informó el sindicato en un comunicado.

Palomeque ha sido también profesor de las Universidades Complutense y Autónoma de Madrid y de La Laguna. Es Doctor Honoris Causa por la Universidad de La Laguna (2005) y ha recibido el Premio María de Maeztu a la Excelencia Científica de la Universidad de Salamanca (2008). No es la primera vez que se recurre a un arbitraje en Iberia para la resolución del conflicto sobre el convenio colectivo de los pilotos ya que en 2001 se utilizó esta figura. ■